

Réaction de Michèle LUTZ, Maire de Mulhouse suite au décès de Gilbert MEYER

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris ce matin le décès de mon collègue Gilbert MEYER, ancien Maire de Colmar et ancien Député du Haut-Rhin.

Il faisait partie des personnes qui ont accompagné avec bienveillance mes premiers pas en politique et il ne manquait jamais de me dispenser ses conseils empreints d'expérience et de sagesse.

Nous avons su tisser une sincère relation de confiance comme Maires des deux plus grandes villes du Haut-Rhin.

Nous partageons nos visions et nos projets, nous nourrissant mutuellement des atouts de nos villes respectives.

Nos échanges étaient passionnants, à l'image de cette passion qui l'animait pour la chose publique dont il aura été indéniablement un grand serviteur.

Il aimait sa ville plus que tout et c'est à elle qu'il aura consacré toute sa vie.

A sa famille, ses amis et compagnons de route, j'adresse mes sincères condoléances.

CONTACT PRESSE

Nina OUMEDJKANE

Tél. : 03 89 32 59 92 / Port. : 06 29 68 13 46

nina.oumedjkane@mulhouse-alsace.fr